
 

 

 

                                     

                                                 

研修旅行を終えて 
 

  １０月２１日から３日間、東京方面に行ってきました。出発前の予報では、悪天候や台風の接近も

心配されましたが、天気が崩れることもなく、大きなけがや病気もなく３日間を過ごすことができま

した。２日目のディズニーランドや３日目の班別自主研修など、楽しい記憶が残るところも多かった

と思います。研修旅行で学んだこともしっかりと振り返り、ぜひ次に生かしてほしいと考えます。 

 

   以下は、「研修旅行のしおり」の感想の中から、一部ですが紹介します。 

同級生が同じ時間を共有し、どのように感じたかを知ることで、自らの研修旅行を振り返ってみてく

ださい。（紙面の都合上、内容は一部を抜粋・要約します。） 

 

 

    大学見学では、どの大学もみんな生き生きして楽しそう 

でした。大学は全部自分でやらないといけないんだと思い 

ました。ディズニーと３日目は楽しかったです。お土産も 

買えたし、東京の観光名所を行けてよかったです。どちら 

もまた来たいと思いました。 

 

 

 

    あっという間の３日間でした。１日目の大学見学では自分の視野が広がって良い経験だったと

思います。どの大学もとても魅力的でした！２日目の企業見学では、普段見ることのできない飛

行機を直近で見れて感動しました。ディズニーや自由行動は旅行らしくはじけて、全力で楽しむ

ことができました。たくさん話したり写真を取ったりすることができ、高校生活の良い思い出に

なったと思います。 

 

 

この３日間を通して感じたことは、１つ１つの企業や大  

学でも人がつながり合っているということです。人の関  

わり合いが少ないと思っていた東京では実はちゃんとつ 

ながっていて、上司と先輩、部下と後輩のように横のも 

のだけでなく縦のつながりがとても強いように感じまし 

た。先生方やガイドさん、ホテルの方々に立ち寄ったお 

店の方々。学ぶことはたくさんあり吸収しきれないもの 

もありましたが、それでもこの時間は充実したものでした。 

 

    ３日間歩くことがほとんどだった。駅と電車   

の混み合い方やビルの数、高さ、人の数が新潟   

とは全く違った。国会の近くにたくさんの警察  

官がいた。警視庁の見学で警察官の階級につい  

て教えてもらったから、この人たちは金のライ  

ンが１つだ！！銀３つ！！ずっと見ていた。大  

学見学ではキャンパスの雰囲気を楽しんできた。 

法政大学の皆さんが２ヶ月もかけて準備してく 

れたことがすごく嬉しかった。いい思い出がで 

きた。 

 

 

   １日目～３日目まで内容の濃い充実した日々を送ることができました。大学の校舎はとても広く、

自己責任で一人ひとりが動いていました。学生がみんなキラキラしていて楽しそうでした。私も素

敵な大学生活を送れるように頑張りたいです。 

 

 

  今回の研修旅行で１番の思い出は３日目の班別自主研修  

でした。その中でも見学先で積極的に外国人に声をかけて 

一緒に撮った写真を撮ったことが印象に残っています。緊 

張しましたが大きな達成感がありました。もっとしっかり 

英語を勉強して話したいことをすぐ話せるようにしたいで 

す。そして、また機会があればスラスラと英語を話し、外 

国の方ともコミュニケーションを取れるようにしたいです。 

  

  

    

１日目の大学巡りでは、大学の中を見学して、エレベーター 

があること、とても大きい図書館があること、自分の学びた 

いことをちゃんと選んで勉強していること、学生さんたちが 

とてもオシャレなことなど、たくさんのことを知れたので良 

かったです。２日目はディズニーに行って、短い時間だった 

けど自分たちで計画を立てて楽しむことができました。私た 

ちが楽しく遊べるということの裏には、楽しませてくれるキ 

ャストの方々の努力があるからだと思いました。３日目は研 

修のテーマだった外国人と交流しようということが達成でき 

たのでよかったです。３日間というとても短い時間だったけ 

ど仲間と多くのことを学び、高校生活の思い出作りができた 

ので良かったです。 
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